
Protokoll vom außerordentlichen Kreistag Hochtaunus 2008

am 18. Juni 2008 in Wehrheim, Vereinsheim der TSG Wehrheim am Sportplatz Oberloh

- I. Am 18. Juni 2008 um 20:00 Uhr erfolgten in Wehrheim die Begrüßung und die Eröffnung des Kreistages 2008. Der Kreiswart Jürgen Schmitt bedankte sich beim Ausrichter TSG Wehrheim für die Ausrichtung des Kreistages und begrüßte den HTTV-Vertreter, Bezirkssportwart (Bezirk West), Günter Schott.
Günter Schott bedankte sich bei Jürgen Schmitt für die freundliche Begrüßung und teilte mit, dass an diesem Tag sehr viele Kreistage stattfinden und der HTTV nicht überall anwesend sein kann. Er wurde vom Präsidium gebeten, den HTTV auf dem außerordentlichen Kreistag Hochtaunus zu vertreten, was er gerne angenommen hat.
- II. Anschließend wurden die Totenehrung für die Verstorbenen Mitglieder des Tischtennis-Kreises Hochtaunus durch eine Gedenkminute vorgenommen.
- III. Es wurden 262 von 266 Stimmrechten festgestellt. (siehe Anwesenheitsliste, Kreistagsheft). Als einziger Verein hatte die Spvgg. Hattstein keinen Vertreter zum außerordentlichen Kreistag gesandt.
- IV. Das Protokoll vom Kreistag 2007 wurde nach der Vorlesung einstimmig genehmigt.
- V. Der Kreiswart Jürgen Schmitt wurde durch Günter Schott mit der Ehrennadel des HTTV in Bronze ausgezeichnet.
Außerdem wurden noch einige Ehrungen nachgereicht.
Für die Meisterschaft in der 3. Kreisklasse Vierer-Gruppe bekam SV Seulberg IV die Meisterschaftsurkunde und einen Pokal überreicht.
Für seinen 6. Platz bei den Kreisendranglistenspiele 2009 bekam Marc Werner von TTV Burgholzhausen-Köppern eine Urkunde nachgereicht.
- VI. Auf die mündliche Berichterstattung durch die Vorstandsmitglieder wurde verzichtet, da die Kreistagshefte mit allen Berichten der Vorstandsmitglieder und Klassenleiter allen Vereinsvertretern rechtzeitig zur Verfügung standen und deswegen schon vorher nachgelesen werden konnten.
- VII. Der Kassenprüfer Heino Böhringer stellte eine ordnungsgemäße Kassenführung fest und lobte den Kreiskassenwart Horst Chemnitzer für seine ausgezeichnete Arbeit, anschließend wurde dieser durch die Versammlung für das vergangene Jahr einstimmig entlastet.
- VIII. Die Klasseneinteilung zur Verbandsrunde 2008/09 (siehe Kreistagsheft) wurde mit einer Gegenstimme bewilligt.
- IX. Der Antrag auf Relegationsspiele, klassenübergreifende Auf- bzw. Abstiegsspiele auf Kreisebene (siehe Kreistagsheft S.20) durchzuführen, wurde mit 175 zu 87 Stimmen angenommen. Um nicht 6 Spiele (Modell 2, alle 4 Mannschaften – Jeder gegen Jeden) spielen zu müssen, entschied man sich mehrheitlich für das Modell 1, wonach nur 3 Spiele ausgetragen werden.
- X. Die Bewerbung des TTC Ober-Erlenbach zur Ausrichtung der Kreispokalrunde 2009 am 28.02.2009 im Erwachsenenbereich wurde einstimmig beschlossen.
Die Bewerbungen des TV Stierstadt zur Ausrichtung.....
der Seniorenmannschaftsmeisterschaften 2008 am 16.10.2008,
der Kreisvor- und Endrangliste 2009 am 30.05. – 31.05.2009 (Erwachsene),
der Kreiseinzelmeisterschaften 2009 am 02.10. – 04.10.2009 (Erwachsene)
..... wurden jeweils einstimmig beschlossen.
Die Bewerbungen des TSG Pfaffenwiesbach zur Ausrichtung.....
des außerordentlichen Kreistages 2009 am 26.06.2009,
der Seniorenmannschaftsmeisterschaften 2009 im Oktober 2009
..... wurden jeweils einstimmig beschlossen.
Dem Antrag der SG Hausen als Ausrichter der Relegationsspiele und Meisterschaftsspiele am 25.04.2009 wurde einstimmig zugestimmt.
- XI. Zum Verbandstag 2009 wurden die Delegierten: Horst Chemnitzer (KKW), Dominik Franzmann (JW), Jürgen Schmitt (KW) und Peter Biehler (KSPW) gewählt.
Als Vertretung wurden Michael Riemann von TSG Pfaffenwiesbach (E1), Hans-Peter Schäfer von TTC Ober-Erlenbach (E2) und Norbert Knöpp von TTC Wilhelmsdorf (E3) nominiert.

Um 22:10 Uhr beendete der Kreiswart Jürgen Schmitt den Kreistag 2008.

Protokollführer

Dominik Franzmann